

Antrag der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 28.01.2025

Beleuchtung der Fahrradstraßenkreuzung Ritterstraße/Neumannstr./Drususwall

Die Fahrradstraße aus Richtung des Ebersheimer Wegs und Neumannstraße kreuzt die Ritterstraße und verläuft dann weiter über den Drususwall. Die Ritterstraße wird weiterhin von Automobilverkehr genutzt. Die Ritterstraße ist an der Kreuzung keine Vorfahrtsstraße mehr, sondern mit einem „Stopp-Schild“ versehen. Die Verkehrsteilnehmer halten sich in der Regel ordnungsgemäß an die Verkehrsregelung. Allerdings sind Fahrradfahrer, die aus Richtung Drususwall/Parkanlagen kommen (seitlich zur Ritterstraße) in der Dunkelheit nur schwer erkennbar. Dies liegt an der geringen seitlichen Beleuchtung der Fahrräder, an fehlender Reflektionsbekleidung der Fahrradfahrer, aber auch an unzureichender Beleuchtung. Die autoverkehrsfreie Straße „Drususwall“ ist innerhalb der Parkanlage mit stärkeren Lichtkörpern in den Straßenlaternen ausgestattet. Die stärkere Leuchtkraft der Straßenlaternen endet mit dem Ende der Streckenführung in der Parkanlage. Ab dem Abzweig Drususwall stehen weiterhin Straßenlaternen, aber mit einer deutlich schlechteren Leuchtkraft. Es kommt an dieser Stelle in der Dunkelheit regelmäßig zu Vollbremsungen. Die Kreuzung stellt in der Dunkelheit eine große Gefahrenstelle dar.

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Sicherheit für Fahrradfahrer im Kreuzungsbereich Ritterstraße, Drususwall, Neumannstraße durch eine entsprechende Ausleuchtung zu verbessern.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Martina Opitz, CDU

Mitglied des Ortsbeirats

Anlage: Fotodokumentation



